

AVIS CFE-CGC SUR LE PROJET FIDELIA SAINT-CLOUD CSEE LE MANS 14 ET 15 SEPTEMBRE 2021

Compte tenu de l'importance du télétravail, la Direction a notamment décidé de maintenir et de développer le flex office avec application de la charte net de COVEA qui n'a toujours pas fait l'objet d'une présentation officielle.

La CFE-CGC a déjà eu l'occasion de faire part de ses plus expresses réserves sur ce type d'organisation. Nous faisons face à une dépersonnalisation des espaces de travail - bien que ceux-ci sont présentés comme étant « collaboratifs » - qui conduit finalement à une déshumanisation du cadre de travail.

En tout état de cause, la crise sanitaire n'est malheureusement pas terminée et cette situation ne favorise clairement pas le partage des bureaux et du matériel.

Plus globalement, sur l'ensemble du projet, et notamment, en raison :

- de l'insuffisance de l'information donnée aux élus,
- du positionnement des bureaux qui accueilleront les collaborateurs dans un espace de plus en plus restreint et sur les nuisances acoustiques que cela risque d'engendrer.

La CFE-CGC rend un avis défavorable.